South Nation: Your Watershed to Explore



EIGHTH ANNUAL

Youth Fishing Day Camp 2016

High Falls Conservation Area, Casselman August 23rd & 24th

What Is Fish Camp?

Introducing youth to the sport of fishing and providing them with the fundamentals to get them started on their own.



A lunch will be provided both days.

Youth will be given a FREE fishing rod with tackle. Guest speakers on fly fishing, legislation, and techniques.



Who Can Join?

Youth ages 10-15 are invited to join this **FREE EVENT**. The camp will accommodate up to 10 youth, first come first served. Parents are asked to drop off their child at 9:00 AM and pick them up at 3:00 PM.



To register or for more information, contact: Holly Nyenkamp,

1-877-984-2948 ext. 231,

or by email at hnyenkamp@nation.on.ca





www.nation.on.ca

La rivière South Nation: Votre bassin à explorer









HUITIÈME Camp de jour de Pêche Annuel 2016

À l'aire de conservation de High Falls, Casselman 23 et 24 aout

Pourquoi un camp de pêche?

Pour initier les enfants à la pêche sportive et leur donner des bases qui leur permettront de se lancer dans ce sport.

Un lunch sera servi.

Les jeunes recevront une canne et du matériel GRATUITS. Des invités spéciaux parleront de la pêche à la mouche, des règlements, des techniques.



Qui peut s'inscrire?

Les jeunes âgés de 10 à 15 ans sont invités à participer à cet événement **GRATUIT**. Le camp peut accueillir jusqu'à 10 jeunes, premier arrivé, premier servi. Les parents sont invités à déposer leur enfant à 9 h et à le reprendre à 15 h.

Tous les participants doivent fournir et porter un gilet de sauvetage pour participer au camp de pêche.

Pour vous inscrire ou pour plus d'informations, veuillez communiquer avec

Holly Nyenkamp,

1-877-984-2948 poste 231,

ou par courriel à hnyenkamp@nation.on.ca



www.nation.on.ca